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Una vez comprobado el quórum se inicia la sesión con la siguiente agenda: 

I-   AUDIENCIAS 

II-  APROBACION DE ACTAS  

III- LECTURA DE CORRESPONDENCIA  RECIBIDA 

IV- LECTURA DE CORRESPONDENCIA ENVIADA 

V- INFORME DEL ALCALDE Y OTROS INFORMES 

VI-  ASUNTOS VARIOS  

VII- MOCIONES Y ACUERDOS 

 

Presidente Regidor Nelson Delgado Cabezas  

Muy buenas tardes tengan todos, celebramos hoy sesión ordinaria número 419  del día 

lunes 14 de Septiembre del año 2015.Como primer punto verificamos el quórum  le pido 

a la regidora Herrera que pase en sustitución del regidor Zúñiga Rodríguez, también  al 

regidor Alvarado Arce que pase en sustitución  de  Amelita Gutiérrez  Reyes .Una vez 

completo el quórum  al ser las 5:15 de la tarde abro la sesión.  No sin antes darles un 

caluroso saludo a los  señores del honorable concejo municipal, al señor alcalde don 

Lizanías Zúñiga , a la compañera  doña Karol Ruiz Rodríguez que hoy no se encuentra 

haciendo presencia en los faroles y también no se encuentra la síndica suplente doña 

Eneida que por motivo de los faroles hoy también no pudo estar presente ,también darles 

un caluroso saludo a los señores regidores suplentes ,señores síndicos, sub síndicos, 

señora secretaria doña Nayla y a todas las personas que hoy nos acompañan acá en el 

salón de sesiones ,a don Henry de la Fuerza Pública ,a Kevin que esta hoy con nosotros 

también ,bienvenido y también los señores del a Junta De Educación de Rio Corobici 

que las  tenemos en agenda en el primer punto.  

CAPÍTULO I.  AUDIENCIAS 

1- Juramentación Junta de Educación Escuela Río Corobici.- 

CAPITULO  II.        APROBACION DE ACTA 

 Acta 418-2015. Lunes 07 de septiembre del 2015.-APROBADO POR 

UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 

CAPITULO  III.        CORRESPONDENCIA RECIBIDA 

Oficio OFC-PAT-274-092015, enviado por Joselyn Rayo Santana.- 

2- OFC-DAT-0255-0915, enviado por Licda. Rocío Araya Rodríguez.- 
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3- Nota enviada por Representantes empleados Municipales.- 

Asunto: Pago del 0.08% Segundo Semestre.- 

4- Invitación del Concejo Municipal de Distrito de Peñas Blancas.- 

5- Nota enviada por Roger Delgado Murillo.- 

6- Oficio AGCE-288-2015, enviado por AGECO.- 

Asunto: Solicitud de Colaboración.- 

7- Oficio AAD-PLN-183-2015, enviado por Diputado Antonio Álvarez Desanti.- 

Asunto: Solicitud de Información.- 

8-Oficio PAC-CE-276-2015, enviado por Ricardo Salas Álvarez.- 

Asunto: Solicitud de Ingresos mensuales por concepto de dietas.- 

9- Consulta Expediente N°19.616.- 

 

10- Oficio PE-336-2015, enviado por IFAM.- 

Asunto: Invitación a Curso sobre Residuos Sólidos con miras hacia la Carbono neutralidad 

2021.- 

11- Oficio DE-E-265-2015, enviado por CONAPDIS.- 

 

CAPÍTULO  IV.           CORRESPONDENCIA ENVIADA 

Se le dio traslado respectivo a todos los acuerdos tomados por los señores del Concejo 

Municipal. 

CAPÍTULO   V.      INFORME DEL ALCALDE Y OTROS INFORMES    

 

Alcalde Lízanias Zúñiga López  

Buenas tardes a todos y a todas tanto regidores como regidoras propietarios y suplentes, 

síndicos y sindicas propietarios y suplentes ,señora secretaria doña Nayla ,señor Abdel y 

don Henry y mi amigo Kevin un saludo a todos, hoy como se había programado unas 

charlas de motivación tanto como al personal de campo como de la oficina sinceramente 

yo pensé que iba a ser hasta la 1:00 PM y después íbamos a estar acá yo había 

autorizado la tarde ,entonces no estaba la secretaria y no me dio el informe que se hace 

comúnmente de maquinaria pero estamos jalando siempre material de Lajas ,estamos 

cribando ahí en el patio en el previo que tenemos en Buenos Aires ,también si algunas 

han pasado cerca del mercado ven que ya por lo menos lo tenemos nada más para 
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ponerles el asfalto solo estamos en espera de que el MOPT nos diga que arranquemos 

para hacer esa carpeta y de hecho con hacer las otras calles ,hemos estado trabajando ahí 

y un poquito en la plaza, hay tengo que decirle a Freddy que vaya el miércoles porque se 

ve muy  peligroso esa tierra que dejaron  ahí y como ustedes saben yo jueves y viernes 

no estuve y seguro a Freddy se le olvido. 

INFORME SEMANAL DE MAQUINARIA 

Del Lunes 31 de agosto al Viernes 04 de setiembre, 2015 

 

 

 BACK HOE 4849: 

 

Lunes 31 de agosto: Zanjeando para acera en el parque del Invu.  Zanjeando para 

cordón y caño en barrio Unión y San Martín. 

Martes 01 de setiembre:  Amontonando tierra de cordón y caño en barrio Unión.  

Botando tierra en San Martín.  Botando tierra en el parque del Invu.  Cargando 

materiales en el IPEC. 

Miércoles 02 de setiembre:  Zanjeando para cordón y caño en barrio Unión y en San 

Martín.  Cargando material en el patio. 

Jueves 03 de setiembre: Zanjeando para cordón y caño en San Martín y barrio Unión.  

Cargando materiales en el patio. 

Viernes 04 de setiembre:  Zanjeando para cordón y caño en barrio Unión.  Zanjeando 

para acera en el parque del Invu. 

 

 CARGADOR 916: 

 

Lunes 31 de agosto y Martes 01 de setiembre:  Cargando material en el patio de Lajas. 

Del Miércoles 02 al Viernes 04 de setiembre:  Mantenimiento de máquina. 

 

 

 VAGONETA SM 4923: 

 

Lunes 31 de agosto:  Regando agua calles de San Martín y barrio Unión. 

Martes 01 de setiembre:  Regando agua en calles barrio Unión – San Martín. 

Miércoles 02 y Jueves 03 de setiembre:  Regando agua mercado – Coco Lajas 

Viernes 04 de setiembre:  Regando agua Coco Lajas. 

 

 PALA 4255: 

 

Martes 01 de setiembre:  No se trabajó por huelga en calle de Lajas. Disponible en 

plantel. 

Miércoles 02 y Jueves 03 de setiembre:  Cargando vagoneta en río Lajas, para la 

gaveta del mercado. 

Viernes 04 de setiembre:  Cargando vagoneta para la gaveta del mercado. 
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 VAGONETA SM 4924: 

 

Lunes 31 de agosto:  Acarreo de material revuelto del predio de Lajas para calle de 

barrio Unión. 

Martes 01 de setiembre:  Acarreo de material revuelto de predio para barrio Unión y se 

botó tierra en barrio Las Brisas. 

Del Miércoles 02 al Viernes 04 de setiembre:  Acarreo de grava de Coco Lajas para 

patio municipal. 

 

Lo que es el martes estuvimos aquí reunidas aquí con todos ustedes y los del Banco 

Popular y yo estuve con una reunión con la empresa Hacienda Santa Teresa que quiere 

hacer un tendido eléctrico para un desarrollo  urbanístico, creo que quiere hacer unas 

quintas es allá por Hacienda la Montaña pero estamos con dificultades porque el camino 

no da las medidas exactas pero los desarrolladores muy atinadamente  dijeron que ellos 

iban a hablar con Hacienda la Montaña porque ellos no entraban si realmente no había la 

medida y el ICE tampoco participa, el miércoles estuvimos un rato en el CAIS para 

decirle a doña Thais porque era con el Ministerio de Salud y me gustaría que usted les 

dijera que si pueden venir aquí para ir al campo y explicarles la situación ,el viernes 

sería bueno. Y después fuimos al CECUDI  fue muy poca gente era el día del niño y hay 

como 60 niños ahí y vale la pena lo que está haciendo  el IPEC y la UTN una producción 

de tomate y hortalizas bajo la modalidad de hidroponía y también haciendo el jardín y el 

IPEC que es especialista en eso haciendo algunos murales alusivos a los juegos de los 

niños ,vale la pena yo creo que eso es un orgullo de este Concejo Municipal aunque se 

haya pasado un montón de sufrimientos pero eso es una Institución porque tiene que 

crecer porque fue creada  para eso, muchas gracias.- 

Regidor Nelson Delgado 

Alguna pregunta para el señor alcalde? .No hay otra pregunta para el señor alcalde, 

tenemos otros informes, doña Alicia Bolívar tiene la palabra.- 

Regidora Suplente Alicia Bolívar 

Buenas tardes compañeros y compañeras, don Henry, Kevin, el informe: 
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Esos los dos informes de las dos participaciones que representamos al Concejo 

Municipal ,muy orgullosa de ir a representar el Concejo Municipal de Cañas y también 

cada cosa nueva que uno aprende muy importante porque siempre hay algo nuevo que 

aprender ,muchas gracias señor presidente.- 

Regidor Nelson Delgado Cabezas 

Con mucho gusto regidora Bolívar con ese informe, ¿tenemos otro informe?, no tenemos 

otro informe entonces pasamos a asuntos varios.- 

CAPÍTULO   VI. ASUNTOS VARIOS 

Regidor Nelson Delgado Cabezas 

 Nos llegó una nota del Concejo de Distrito, vamos a pedirle a la regidora vicepresidenta que nos 

lea esta nota por favor.- 
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Regidora Thais Ocampo Campos 

Buenas tardes compañeros, la nota dice así: 
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Regidor  Nelson Delgado Cabezas  

Muchas gracias señora vicepresidenta, ahora la vamos a tomar la decisión en mociones y 

acuerdo para ver la nota, esto es en el Banco Costa Rica donde está la finca en Paso de 

Lajas, alguien tiene asuntos varios? No hay  asuntos varios; entonces pasamos a 

mociones y acuerdos.- 

CAPÍTULO   VII.    MOCIONES Y ACUERDOS  

 

1- Considerando el acuerdo 03 tomado en Sesión Ordinaria 416-2015 del lunes 31 de 

agosto del 2015 en la cual se acuerda sesión extraordinaria. 

ACUERDO 01-419-2015 

SE ACUERDA DEROGAR ACUERDO 03-416-2015 QUE TEXTUALMENTE DICE: 

SE ACUERDA CELEBRAR SESIÓN EXTRAORDINARIA EL DÍA 10 DE SETIEMBRE 

DEL 2015 A LAS 5:00 P.M, EN SALA DE SESIONES DE LA MUNICIPALIDAD DE 

CAÑAS, PARA ANALIZAR EL TEMA DEL PARQUEO DEL CAIS. APROBADO POR 

UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO. APROBADO POR UNANIMIDAD, 

DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 

 

ACUERDO 02-419-2015 

SE ACUERDA CELEBRAR SESIÓN EXTRAORDINARIA EL DÍA 17 DE SETIEMBRE 

DEL 2015 A LAS 5:00 P.M, EN SALA DE SESIONES DE LA MUNICIPALIDAD DE 

CAÑAS, PARA ANALIZAR EL TEMA DEL PARQUEO DEL CAIS. APROBADO POR 

UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

ACUERDO 03-419-2015 

EL CONCEJO MUNICIPAL DE CAÑAS ESTÁ EN LA MAYOR DISPOSICIÓN DE 

AUTORIZAR EL CONVENIO DE COOPERACIÓN ENTRE LA MUNICIPALIDAD DE 

CAÑAS Y EL BANCO POPULAR Y DESARROLLO COMUNAL, PARA LA 

REMODELACIÓN DEL CAJERO AUTOMÁTICO QUE SE ENCUENTRA INSTALADO 

DENTRO DEL TERRENO DEL EDIFICIO MUNICIPAL; ESTO CON EL FIN DE BRINDAR 

UN MEJOR SERVICIO Y ACCESO A LOS USUARIOS DEL MISMO Y VISITANTES, 

AUNADO A ESTO, EL CONCEJO MUNICIPAL SOLICITA SE INCLUYA EN EL 

CONVENIO, UNA CLAUSULA, EN LA CUAL, EL BANCO POPULAR Y DESARROLLO 
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COMUNAL SE COMPROMETA A BRINDAR COLABORACIÓN EN LAS ACTIVIDADES 

CULTURALES, RECREATIVAS, SOCIALES U OTRAS QUE PUEDA DESARROLLAR LA 

MUNICIPALIDAD; ESTO COMO PARTE DE LA AYUDA MUTUA QUE SE PRETENDE 

DENTRO DE LA FIGURA DE UN CONVENIO,  A UN PLAZO DE 3 AÑOS. APROBADO 

POR MAYORÍA CALIFICADA, DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 

Justificación voto de Regidora Yajaira Herrera Alvarado 

Justifico mi voto, porque primero no me queda claro y segundo porque me parece que ellos 

deberían no darnos una limosna; sino más bien deberían de pagar un alquiler, no veo porque 

hacer eso, ellos deberían de pagar. 

4-Considerando nota enviado por Rolando Ramos, Presidente ASODI Nueva Guatemala.- 

ACUERDO 04-419-2015 

SE ACUERDA AUTORIZAR ACTIVIDAD BAILABLE EN LA COMUNIDAD DE NUEVA 

GUATEMALA EL DÍA 10 DE OCTUBRE DEL 2015. APROBADO POR UNANIMIDAD, 

DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 

ACUERDO 05-419-2015 

SE ACUERDA AUTORIZAR UNA PATENTE TEMPORAL DE LICORES PARA SER 

EXPLOTADA EN EL SALON COMUNAL DE NUEVA GUATEMALA LOS DÍAS 10 DE 

OCTUBRE DEL 2015. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE 

APROBADO.- 

6- Considerando nota enviada por el Concejo de Distrito de Cañas.- 

ACUERDO 06-419-2015 

SE ACUERDA TRASLADAR NOTA A LA ADMINISTRACIÓN PARA QUE BRINDEN 

RESPUESTA,  SE LE INFORMA AL CONCEJO DE DISTRITO QUE LA NOTA FUE 

TRASLADADA A LA ADMINISTRACIÓN. APROBADO POR UNANIMIDAD, 

DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 

7-  Considerando oficio OFC-PAT-274-092015, enviado por Joselyn Rayo Santana.- 

ACUERDO 07-419-2015 
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SE ACUERDA DAR NOTA POR RECIBIDA. APROBADO POR UNANIMIDAD, 

DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 

8- Considerando OFC-DAT-0255-0915, enviado por Licda. Rocío Araya Rodríguez.- 

ACUERDO 08-419-2015 

SE ACUERDA DAR NOTA POR RECIBIDA Y CONOCIDA. APROBADO POR 

UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 

9- Considerando nota enviada por representantes empleados Administrativos Municipales y 

empleados de Campo.- 

ACUERDO 09-419-2015 

SE ACUERDA EL PAGO DEL 0.08% PARA EL SEGUNDO SEMESTRE DEL PRESENTE Y 

SE TRASLADA A RECURSOS HUMANOS PARA SU TRÁMITE. APROBADO POR 

UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 

10- Considerando invitación enviada por Concejo Municipal de Distrito de Peñas Blancas.- 

ACUERDO 10-419-2015 

SE ACUERDA DAR POR RECIBIDA Y CONOCIDA LA INVITACIÓN, ADEMAS SE LE 

ENVIA UNA NOTA DE FELICITACIÓN Y AGRADECIMIENTO. APROBADO POR 

UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 

11- Considerando nota enviada por Roger Delgado Murillo.- 

ACUERDO 11-419-2015 

SE ACUERDA DAR POR RECIBIDA. APROBADO POR UNANIMIDAD, 

DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 

12-  Considerando Oficio AGCE-288-2015, enviado por AGECO.- 

ACUERDO 12-419-2015 

SE ACUERDA TRASLADAR NOTA A LAADMINISTRACIÓN PARA QUE BRINDEN 

RESPUESTA A LA MISMA. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE 

APROBADO.- 
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13- Considerando oficio AAD-PLN-183-2015, enviado por Diputado Antonio Álvarez Desanti.- 

ACUERDO 13-419-2015 

SE ACUERDA DAR POR CONOCIDO Y RECIBIDO. APROBADO POR UNANIMIDAD, 

DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 

14- Considerando  oficio PAC-CE-276-2015, enviado por Ricardo Salas Álvarez, Solicitud de 

Ingresos mensuales por concepto de dietas.- 

ACUERDO 14-419-2015 

SE ACUERDA TRASLADAR OFICIO A LA ADMINISTRACIÓN PARA QUE BRINDEN 

RESPUESTA A LA MISMA. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE 

APROBADO.- 

15- Considerando Consulta Expediente N°19.616.- 

ACUERDO 15-419-2015 

SE ACUERDA TRASLADAR EXPEDIENTE A LA ADMINISTRACIÓN PARA QUE 

BRINDEN EL CRITERIO. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE 

APROBADO.- 

 

16- Considerando oficio PE-336-2015, enviado por IFAM Invitación a Curso sobre Residuos 

Sólidos con miras hacia la Carbono neutralidad 2021.- 

ACUERDO 16-419-2015 

SE ACUERDA TRASLADAR NOTA A LA ADMINISTRACIÓN Y SE DA POR RECIBIDA. 

APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 

 

17- Considerando Oficio DE-E-265-2015, enviado por CONAPDIS.- 

ACUERDO 17-419-2015 

SE ACUERDA TRASLADAR INFORMACIÓN A LA ADMINISTRACIÓN PARA QUE SEA 

PUBLICADA EN LA PÁGINA WEB DE LA MUNICIPALIDAD. APROBADO POR 

UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.- 
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Al ser las seis y treinta y uno minutos de la noche, no teniendo más asuntos que tratar 

cierro la sesión.- 

 

 

 

 

Nelsón Delgado Cabezas                                                        Nayla Galagarza Calero 

  Presidente Municipal                                                            Secretaria  del  Concejo Municipal         


